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令和３年度八頭町教育委員会  ５月定例会  会議録  

 

 

〇日    時    令和３年５月２７日（木）午後１時３０分～午後２時２０分  
〇場    所    八東庁舎  ２階  第１会議室  
〇出席委員    薮田教育長、山﨑委員、加藤委員、大上委員、谷口委員  
〇欠席委員    なし   
報告  

・４月２３日に船岡小学校でギガスクールが開始され、郡家東小学校とリモート授業

を行った。児童１人ずつにタブレット端末を渡し授業を行ったが、使用に苦戦する

児童もおり、個人差があるようだ。 

・５月１６日、２３日各小学校で運動会を開催した。  

・５月２２日の聖火リレーも無事行うことができた。 

・郡家西小学校と旧安部小学校の改修を控えており、６月に入札を行う予定。  

・森下広一杯マラソン大会はコロナの状況を鑑みて中止の方向で検討している。  

・隼プールについても一般開放しない方向で検討している。更衣室は２人に限定し

ているが、ロビーに人が集まってしまい密が避けられない状況。 

・５月１８日にコミュニティスクールの本格実施に向けた第１回検討会を開催した。 

・コロナ変異株の感染力は強いため、今後も安全面には十分考慮したい。 

【補足・委員意見】 

（委員） 

成人式はするか？ 

（教育長） 

PCR 検査費用を６月補正としてあげている。例年通りの内容は難しいため、式典の

み９月頃前年度分を開催予定。今年度成人式は１月開催予定。   

議案   議案第１号  八頭町特別支援学校児童生徒通学支援事業実施要綱の制定について 

・医療的ケアの必要な児童生徒に対して行う通学支援事業。 
・以前は保護者が送迎していたが、県補助金を受け、業者に委託して今年度から 
新たに事業を開始した。 
・全委員一致で承認した。  
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議案第２号  八頭町学校給食費等管理システム構築・運用保守業務委託事業審  

査委員会設置要綱の制定について  

・給食費、学校徴収金を管理できるシステムの導入に係る審査委員会を設置する

もの。 
・全委員一致で承認した。  
議案第３号  八頭町社会体育施設条例の一部改正について  

 ・昨年度の大江国民体育館取り壊しに係る改正。 

・全委員一致で承認した。 
 

議案第４号  八頭町公民館規則の一部改正について  ・押印廃止に係る改正。 
・全委員一致で承認した。  
議案第５号  学校評議員の委嘱について 

・全委員一致で承認した。 
 

議案第６号  専決処理の承認を求めることについて    （学校給食共同調理場運営委員会運営委員の委嘱）  

・全委員一致で承認した。 
 

 

その他  
① 令和２年度教育課程実施報告並びに令和３年度教育課程編成届について  

・数値的には問題ない。昨年度コロナで休校になったのは３日間のみなので、大き

な影響はなかった。 

 

② 教育委員学校訪問について（前期） ※コロナのため給食なし 

６月  ４日（金）郡家西小学校  １０：００～１２：２０ 

６月２３日（水）郡家東小学校   ９：２５～１２：０５ 

 

（教育長）   ・本日大型スクールバスの入札を行い、小河自動車株式会社が落札した。６月議会
で議決後、６月定例教育委員会には専決で提出させてもらう。委託契約が今年

度末までとなっている。１週間の運転時間が決められていることもあり、ドライバー

の確保が難しいと委託業者から聞いている。路線数の減少等についても検討の

必要がある。    

 


